

## **SACACORCHOS**

- Si de algo saben nuestros políticos, es de como echar a perder cualquier proceso que despierte interés en la sociedad.
- Lo que sucede en el Frente Amplio es un buen ejemplo de esto, pues luego de despertar cierto nivel de entusiasmo en la ciudadanía con su proceso para elegir a su candidato presidencial, han cometido varios errores que dan al traste con el objetivo original.
- La falta de respuesta a la denuncia de Jorge Luis Preciado y, ahora, las declaraciones de Alito Moreno en el sentido de que las encuestas no favorecen a Beatriz Paredes, abriendo la puerta a su declinación, no ayudan a que reciba el apoyo de los electores.
- Pero en Morena no cantan mal las rancheras, pues las encuestas empezaron con algunos problemas que no se quiere hacer públicos, además de que el reporte de gastos provocó muchas suspicacias.
- Pero de lo que se trata es de obtener el poder, no de seguir las reglas o ser creíbles.